務所 〒690-0874 松江市中原町167-1-3F TEL 21-6143 FAX 31-8985 HP: http://www.matsue-rotary.jp E-mail: office@matsue-rotary.jp

第 3438 回例会 (令和 6 年10月23日·水)

今週のプログラム・

10月23日(水) ゲストスピーチ

「街づくり、人づくり、幸せづくり」

日本でいちばん大切にしたい会社大賞受賞プレゼンテーション

㈱真幸土木 代表取締役社長 片寄敏朗氏

次週のプログラム ―――

11月6日(水) ゲストスピーチ

「よねやまみちお先生の松江の歌」

歌手 森田麗子氏

●●●結婚月●●●

木村俊一郎会員 4日 長野 真久会員 7日 安部 克浩会員 10日 井上 晴夫会員 10日 茨木 直人会員 20日 佐藤 尚士会員 21日 大野 光徳会員 26日 高梨 泰至会員 29日

●例会変更のお知らせ

月 日	クラブ名	受付場所
10月24日(木)	米子中央	ANAクラウンプラザホテル米子
10月29日(火)	松江しんじ湖	ホテル一畑
10月31日(木)	松江東	ホテル一畑
11月5日(火)	松江しんじ湖	ホテル一畑
11月7日(木)	松江東	ホテル一畑
11月18日(月)	松江南	松江エクセルホテル東急
11月19日(火)	松江しんじ湖	ホテル一畑
11月21日(木)	松江東	ホテル一畑
11月27日(水)	大 社	出雲商工会(大社町杵築南1344事務局内)

2024年10月~11月の予定

10月23日(水) 歴代会長会 13:30~14:30 1F 松 (例会場の西側の松)

※ 10月30日(水) 休会

11月 6 日(水) 定例理事会

※ 11月20日(水) 休会

第3437回例会記録 令和 6 年10月 9 日 (水・曇り一時雨)							
	会員数(人)	出席者数(人)	欠席者数(人)	出席率(%) (出席免除会員含む)	前々回補正(%) (出席免除会員含む)		
松江クラブ	61	38 (リアル33) オンライン 5)	23	66.67	91.53		
メーキャップ:大居、勝谷 _有 、津久井、原田、(地区大会)							

会務報告

堀汀会長

10月6日(日)で逝去されました第57代会長を務められました永通烈志会員ので冥福をお祈りし黙祷(ロータリー歴:1987年5月入会 37年間在籍)

● 本日はアクエリアス弦楽四重奏団による演奏です Violin 伊藤 明様、岡田冬子様

Viola 井川晶子様 Cello 喜久里誼様

- 本日、衛星クラブから 3名出席
- 9月29日(日)「国宝松江城魅力アップ大作戦」報告

● 10月6日(日) 地区大会報告 信太秀夫会員は出席優秀賞受賞されました。 盾お渡し

当クラブはロータリー賞受賞(4年連続です)



目次真司幹事

- バイキングについて説明 10月23日(水)の食事はバイキングです。
- 10月16日、30日は休会
- 本日例会終了後、定例理事会開催

委員会報告

● 親睦・出席委員会 出席報告 庄谷昌久会員

プログラム

「アクエリアス弦楽四重奏団の気楽な演奏会」 アクエリアス弦楽四重奏団

> Violin 伊藤 明氏、岡田冬子氏 Viola 井川晶子氏

Cello 喜久里誼氏





|二||コ||二||コ||箱|

34,000 円

堀江、目次(アクエリアスの皆様をお迎えして。) 大谷浩(本日の演奏会に。岡田様、喜久里様には出雲で 大変お世話になりありがとうございました。)

高梨(ビオラの井川先生はうちの娘のお師匠様です。演奏を楽しみにしています。)

木村、小林(アクエリアスカルテット様の演奏を楽しみしております。)

谷口正(①アクエリアスのみなさま本日の「癒し」楽しみです。②10/6地区大会ご出席のみなさま大変お疲れ様でした。暑かったですね。)

錦織(日曜日は岡山地区大会へご参加ありがとうございました。うれしい報せ、悲しい報せの入り混じったバス車中でした。うれしい話題は衛星クラブの皆さんの発表。そして何より地区表彰で30年以上ホームラブ100%出席の信太先生の記録でした。益々の記録更新をお祈りします。②アクエリアスの皆さんの演奏楽しみにしています。)棚橋(2年半と短い期間でしたが、公私共にお世話になりありがとうございました。)

佐藤尚 (棚橋様お世話になりました。) 勝部 (拙文掲載させていただきました。)

信太(ベストメッセージ賞ありがとうございました。)

谷口博、佐藤、茨木、西村 (誕生月)

錦織(出席100%賞) 長岡、小林、角戸(入会月)

ベストメッセージ賞:信太秀夫会員 司会 茨木直人会場監督

【10月理事会報告】

承認事項

- ・ 退会会員の件
- ・令和7年松江市はたちの集いへの協賛の件 (松江4クラブ合同事業)
- ・ 令和6年9月能登半島豪雨災害の支援のための募金箱を回す件

審議、承認事項

・がんセミナー後援の件(日本生命粟井会員より 説明)

11月21日(木) 18時30分~19時30分 さんびる文化センタープラバホール 先着400名無料

松江ヤングリーダーズロータリー衛星クラブ10月単独例会

令和 6 年10月 9 日(水) 衛星クラブ単独例会 魚一 18:00~							
	会員数(人)	出席者数(人)	欠席者数(人)	出席率(%)			
衛星クラブ	8	8	0	100.00			

- 出 席 者:片寄洋子研修リーダー、内藤葉子副議長、青木義親研修リーダー、 上田まり子会員、遠藤麻衣子会員、川井香織会員、桑原正樹会員、仙田利夫会員、 山崎 徹会員、小林祥泰衛星クラブ理事、勝谷有史衛星クラブ委員長、目次真司幹事、 景山直観会員、大谷聡介会員、田中裕一郎会員
- 例会内容:衛星クラブの10月単独例会は、株式会社 山陰合同銀行 取締役頭取 山崎徹会員にお世話になり、ご多忙の所大変貴重なお 話を聞かせていただきました。

今回の企画には、衛星クラブメンバーは全員参加、親クラブからも 沢山参加いただきました、そして今回は新たな取り組みとして、松 江ロータリー・衛星クラブ会員以外の方々にもご参加いただきまし た。親クラブの方々にも大変ご協力いただきました。

山崎会員のお話を聞き、色々なチャンスや挑戦する機会があれば恐れずに向かいたいと感じました。今回参加して頂いた会員外の方々とも是非一緒に楽しく活動出来たらと思いました。



ひとこと



| やま だ たい じょ

「水都」松江に来ることが出来、感無量です。「水都」で思い出したことがあります。中学2年生の時に、家族旅行でイタリアのヴェネツィアに行きました。住宅街にも河が流れ、ガラス細工や仮面の祭りが盛んな街で、「陸の都」しか知らない当時の私は、その対照的な世界にとても衝撃を受けました。父親が、サン・マルコ広場にある世界最古のカフェに連れて行ってくれて、味もわからず、教えてもらったカプチーノを注文しました。それ以来、カフェにカプチーノがあると頼んでしまいます。

次に訪れた水都は、大学生の語学旅行で、東洋のヴェネツィアと呼ばれる中国の蘇州に行きました。ここでも河と人々の生活が当たり前のようにマッチしていました。洋のヴェネツィアとは違い、和にも近かったです。また特に記憶に残っている水都は、インドのガンジス川バラナシです。会社員になって、バックパッカーでリュック一つ背負って5日間の弾丸で行きました。インド最大の聖地で、ガンジス川の聖なる水では、沐浴をしたり、洗濯をしたりする人々を目にしました。葬儀や灯

篭流しも行われておりました。水葬であったからなのか、「死体が流れているよ」と言われたこともあり、随分死生観が違うのだなと思ったことと、 死が生活に近いと感じました。

18歳の時、私は初めて松江に来ました。青春 18切符で品川からの夜行列車でバックパッカー の一人旅で、どうしても来たかった松江に来まし た。国宝の松江城を見て、小舟で堀川めぐりをし ました。それから22年ぶりに松江に来ましたが、 改めて宍道湖の空気を感じると、心地よく、どこ か懐かしく、水の生活に癒されております。当時 と違うことは、私には妻がおり、長女、長男と松 江に来ることが出来たことです。母衣小学校で子 どもは大いに学び、私は朝日町で証券の仕事をし、 夕暮れの大橋川のほとりを歩いて帰っておりま す。私と妻は、カプチーノではなく、日本酒発祥 の地酒を片手に、週末は海の幸に舌鼓を打ってい ます。飲み過ぎてしまったらシジミの味噌汁に助 けてもらい、家族ともども「水都」松江を満喫し ております。

どうぞよろしくお願いいたします。 (証券業)